Le nombre de Français membres de l'État Islamique s'élève à plus de 2000



France, 21 mars, (RHC-NTX).-Durant les deux dernières années plus de 2000 Français ont rejoint les rangs de l'État Islamique ou d'autres groupes terroristes.

Le premier ministre français, Manuel Valls a précisé que de ces Français, presque une vingtaine sont des enfants et environ 300 sont des femmes.

Manuel Valls a ajouté qu'environ 300 Français membres de l'État Islamique seraient rentrés en France depuis la Syrie ou l'Irak. 800 Français liés à des groupes djihadistes tentent de gagner des zones de conflit pour participer aux combats.

Le chef du gouvernement a également souligné que presque 1000 Français impliqués aux activités extrémistes sont à l'heure actuelle surveillés par les services judiciaires français.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87945-le-nombre-de-francais-membres-de-letat-islamique-seleve-a-plus-de-2000$



Radio Habana Cuba